

Gemeinsam sind wir stärker! Reliva und Vivale haben fusioniert.

Sehr geehrte Damen und Herren

Gerne orientieren wir Sie, dass Reliva Patientenhotel AG und Vivale AG am 9. November 2016 fusioniert haben. Die vereinte Firma tritt neu als Reliva AG auf. Die Geschäftsaktivitäten der beiden im 2011 gegründeten Firmen werden unverändert fortgeführt. Unter der Marke „Reliva“ entwickeln und betreiben wir weiterhin Patientenhotels. Den Namen „Vivale“ verwenden wir wie bis anhin für die Entwicklung und den Betrieb von Seniorencentren.

Durch die Fusion verlassen wir die Start up Phase beider Gesellschaften und werden mit vier Betrieben sowie 140 Mitarbeitenden zu einem mittelgrossen Unternehmen im schweizerischen Gesundheitsmarkt. Mit Patientenhotels und Seniorencentren sind wir aufgrund der demographischen Entwicklung in einem wachsenden und attraktiven Segment tätig. Da beide bisherigen Firmen von einem gemeinsamen Sitz in Zürich durch ein identisches Management geführt wurden, kann die Fusion rasch und ohne Nebenwirkungen umgesetzt werden.

Die operative Führung von Reliva AG liegt in den Händen von Christoph Glutz, Delegierter des Verwaltungsrates. Das im Oktober 2016 eröffnete erste Patientenhotel der Schweiz auf dem Campus des Centre hospitalier universitaire vaudois (CHUV) in Lausanne wird durch Stéphanie Abel, Directrice, geleitet. Es besteht aus 114 Zimmern. Dem Seniorencentrum Vivale Sonnenplatz in Emmenbrücke (LU) steht Urs Brunner als Geschäftsführer vor. Sarah Schneider führt Vivale Lindenhof in Orpund (BE); Trinidad Coi Vivale Kirchdorf in Obersiggenthal (AG). Gesamthaft verfügen die drei Seniorencentren über 160 Pflegeplätze und 60 altersgerechte Wohnungen. Projekte für weitere Patientenhotels und Seniorencentren werden durch das Entwicklungsteam in Zürich betreut.

Der Verwaltungsrat von Reliva AG besteht aus Christian Baumann, Clovis Défago, Lorenz Flückiger, Dominique Freymond, Christoph Glutz, Gabriela Kanitz, Beat Wenger, alle bisherige Mitglieder bei den involvierten Gesellschaften und wird von Dr. Matthias Huber präsidiert.

Für weitere Informationen verweisen wir Sie auf die nachstehenden Webseiten. Für persönliche Auskünfte stehen Ihnen Diana Kohler (Kunden und Medien, diana.kohler@reliva.ch) und Valerie Perez (Lieferanten, valerie.perez@reliva.ch) unter 044 233 30 00 gerne zur Verfügung.

Wir sind überzeugt, mit der Fusion die richtige Weichenstellung für das langfristige Wohl unserer Gäste und Bewohnenden sowie für die erfolgreiche Zukunft von Reliva und Vivale vorgenommen zu haben.

Herzlichen Dank für Ihr Interesse.

Reliva AG

Christoph Glutz
Delegierter des Verwaltungsrates